

*El Mercurio
26-01-1968
Santiago. 607509*

Santiago Labarca

La muerte de Santiago Labarca priva al país de uno de esos valores que además de estar dotados de una inteligencia extraordinaria han tenido una enorme influencia en la consolidación de principios de ética que tanta importancia tienen en la estructura moral de un país.

Nunca podremos apreciar cuánto debe Chile a hombres de la Isla moral de Santiago Labarca. Cuanto de su prestigio en el extranjero por su honrada administración pública se debe a la influencia de personalidades que hicieron de su vida un ejemplo de acrisolada honestidad y rectitud.

Porque Santiago Labarca fue un hombre de una honestidad agresiva que lo impulsó a luchar con valor extraordinario contra cualquier trasgresión, viniere de quien viniere, de los más estrictos principios morales. Fue seducidamente esta condición mantenida con tanta rigidez y valor en un medio tantas veces abierto a la componenda, la tolerancia excesiva y la transigencia la que, al crearle muchos enemigos, hizo que un hombre de tan extraordinarias condiciones no fuera mejor aprovechado por el país.

Tuve la suerte, en mis primeros años de trabajo, de laborar a sus órdenes. Pude entonces apreciar la tremenda influencia que tiene una perso-



Santiago Labarca L.

na de sus condiciones sobre sus colaboradores y la irradiación tan importante de esas personalidades en la administración del país.

El agradecimiento con que recordaremos siempre a Santiago Labarca, los que tuvimos el privilegio de conocerlo, es tal vez el más valioso de los que pueden guardarse hacia amigos que tanto dejaron en nosotros.

Hernán Elgueta Guérin

Santiago Labarca. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Santiago Labarca. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)